

## Program Vaksinasi Anak, Hasnah Syam Kunjungi SD di Wilayah Terpencil

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 17, 2022 - 00:09



*Anggota DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam MARS., selaku Ketua TP PKK Barru, bercengkerama dengan para murid SD*

BARRU- Untuk memastikan suksesnya program pemerintah yaitu vaksinasi anak usia 6-11 tahun, Anggota DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS., selaku Ketua TP PKK Kabupaten Barru mengunjungi sekolah dasar yang berada di wilayah terpencil, di Kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru, pada Rabu (16/3/2022).

Hal ini dilakukan oleh Politisi NasDem tersebut untuk mewujudkan Herd Immunity di Kabupaten Barru khususnya di lingkungan sekolah.

Bu Dokter, sapaan akrab Hj. Hasnah Syam mengunjungi beberapa titik diantaranya UPTD SD Negeri 178 Barru Kec. Balusu, selanjutnya bersilaturahmi bersama para Guru PAUD di Kec. Mallusetasi sekaligus menyerahkan bantuan makanan tambahan dan kunjungan selanjutnya adalah pemantauan vaksinasi di salah satu Dusun terpencil yaitu di SDN 132 Barru Dusun Nepo, Mallusetasi.

"Mari anak-anak ku sekalian, dengan melakukan vaksinasi kita lawan virus bersama, setelah kita divaksin nantinya tubuh akan lebih kuat dan tidak mudah sakit, selain itu walaupun kita terpapar Virus Covid 19 Insya Allah akan mampu melawan dan mengurangi efek yang ditimbulkan," kata Hasnah memotivasi para murid sekolah dasar.

Selain itu, Mantan Kadis Kesehatan Barru ini memberi apresiasi dan rasa hormat atas partisipasi dan kepercayaan para orang tua siswa atas program nasional ini.



"Terima kasih atas segala dukungan baik dari orang tua, guru, dan seluruh yang telah membantu pelaksanaan vaksinasi ini. Dengan di vaksin sudah ada jaminan dan keyakinan meningkatkan ketahanan tubuh, dan yang lebih utama bahwa kebersamaan kita ini untuk mensukseskan program Vaksinasi Nasional seperti vaksin lainnya untuk kita dan anak-anak", ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kab. Barru, Andi Adnan Azis, S.STP, M.Si., yang hadir mendampingi Ketua PKK mengatakan bahwa kunjungan ini dilakukan guna melihat kondisi pembelajaran tatap muka dan juga pelaksanaan vaksinasi jenjang sekolah dasar usia 6 - 11 tahun.

"Dengan pemantauan vaksinasi anak bersama Bu Dokter menjadi motivasi dan meningkatkan semangat kebersamaan dalam mencapai tuntas vaksinasi di Kabupaten Barru sehingga melahirkan herd immunity bagi anak, utamanya untuk mewujudkan generasi yang kuat sehat dan cerdas," pungkasnya.

Turut hadir Ketua Pokja Bunda PAUD Kab. Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda,

Mars, Camat Balusu, Andi Ika Syamsu Alam, dan Kabid PAUD dan PNF Arkil Hafid.

(Ahkam/Andri)